

7 Aún puedes leer 7 artículos más. Suscríbete ahora mismo y ten acceso ilimitado a todo nuestro contenido.

Suscríbete

18 nov 2022 - 8:51 p. m.

Redacción Política

Seguir

“Sin exploración no hay paraíso”: Roy Barreras sobre la transición energética

El presidente del Senado defendió tanto la exploración como la transición energética, señalando que es algo gradual y “no se hace en 15 días, se hace en 15 años”.



Roy Barreras, presidente del Senado, durante su intervención en la V Cumbre del Petróleo, Gas y Energía, en Bogotá.

Foto: EFE - Mauricio Duenas Castaneda

CYBER NEWS 30% de descuento

EL ESPECTADOR Suscripción plan digital básico

¡APROVECHA! Dos años por solo **\$145.600**

Precio normal ~~291.200~~ **LA QUIERO**

El plan de **transición energética** del Gobierno ha estado bajo lupa desde que el **presidente Gustavo Petro** y algunos miembros de su equipo ministerial han puesto sobre la mesa la idea de desincentivar la explotación de recursos fósiles para migrar a energías limpias.

Aunque la apuesta tiene un claro enfoque ambiental, riñe con la realidad económica del país. De ahí que varias voces de la oposición consideren que los anuncios sobre este tema están incidiendo en aspectos como el aumento del dólar y el costo de vida en el país.

>Lea más sobre el Congreso, el Gobierno Petro y otras noticias del mundo político

Lo más visto en Política



Política
Diálogo Gobierno-Eln: conteo regresivo para su reanudación

Hace 16 horas

Política



“Acuerdos de paz del pasado deben cumplirse”: Petro en Congreso de Ganaderos

Hace 15 horas

Política



José Félix Lafaurie será parte del equipo negociador con el Eln

17 nov 2022 - 9:12 p. m.

Otros artículos de este tema



Política

Representantes proponen “donatón” para ayudar a damnificados de la ola invernal



Política

Proceso de paz con el Eln: ¿Cuál será el papel de la Iglesia?

Política

Katherine Miranda pide abrir investigación disciplinaria contra Andrea Padilla

se llevó a cabo la V Cumbre del Petróleo, Gas y a que el **sector de hidrocarburos** reclamó su para la economía y el desarrollo del país, comprometió con la transición energética que bierno Petro.

representantes de empresas como **Ecopetrol**, en intervino el presidente del Senado, **Roy** (cto Histórico), en representación del presidente estaba agendado para asistir al evento, pero estuvo atendiendo temas relacionados con la ola invernal.

En su discurso, Barreras defendió tanto la exploración como la transición energética, señalando que es algo gradual y que “no se hace en 15 días, se hace en 15 años”, por lo que planteó la importancia de que los gobiernos venideros le sigan apostando a este tema.

Así las cosas, el **presidente del Senado** le pidió al sector energético sentarse con el Gobierno para conversar de tema y así cambiar el “pesimismo” que observa, y señaló que como “gobierno del cambio” proponen una “transición responsable” que se adelantará entre todos. “¡Sin exploración no hay paraíso!”, expresó en sus redes sociales Barreras tras finalizar su intervención en la cumbre.



”Hace un par de días conversando con el presidente Petro y noté de nuevo su absoluta convicción de que no hay ninguna responsabilidad humana más grande de esta época de la historia que garantizar la transición”, dijo el congresista en su intervención, en la que le reiteró al sector energético la necesidad de construir de forma conjunta un plan de acción para los próximos años y de hecho destacó que la transición energética deberá ser liderada por los sectores petrolero y gasístico.

Como forma de devolver la confianza, el senador se refirió de nuevo a las vacilaciones que, reconoció, ha tenido el Gobierno sobre el tema de los contratos de exploración de hidrocarburos. Al respecto, dijo que es “un imposible económico decir que nosotros no vamos a explorar y explotar”. Según dijo, ese tipo de declaraciones derivan en que para el mundo Colombia “no tenga con qué pagar la deuda”.



Política



Política



Política

“La prohibición es el crimen”, Roy Barreras: empieza trámite de cannabis en Senado

17 nov 2022 - 12:02 p. m.

Diálogo Gobierno-Eln: conteo regresivo para su reanudación

Hace 16 horas

“Acuerdos de paz del pasado deben cumplirse”: Petro en Congreso de Ganaderos

Hace 15 horas

Eso sí, aunque para la oposición y algunos analistas los mensajes de la ministra de Minas, Irene Vélez, generan desconfianza e incertidumbre y en ocasiones se contradicen con los de otros funcionarios como el ministro de Economía, José Antonio Ocampo, Barreras destacó la postura de Vélez sobre la necesidad de adelantar estudios serios y que en ese sentido “será la ciencia la que defina las decisiones a propósito de la exploración y la explotación”.

En el apartado final de su intervención, Barreras hizo referencia a que **Ecopetrol** “no puede seguir siendo **Ecopetrol**”, sino que debe ampliarse a vertientes renovables y ser algo así como “Ecoenergía”. Por su parte, Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, defendió la “soberanía energética” y la necesidad de que la energía que se consume en el país “sea energía colombiana”.

Bayón habló sobre las cifras de beneficios de este año que, explicó, ya superaron los niveles de producción preandémicos y habló sobre los resultados de la empresa. “El mensaje que les quiero dar es que el gas, que es la columna vertebral de la transición, lo tenemos en Colombia”, dijo Bayón, quien por último celberó que en la reforma tributaria se hayan eliminado los tributos a las zonas francas ‘offshore’ para desarrollo de gas.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

[Suscríbete](#)

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas recomendados

[Política](#) [noticias](#) [Colombia hoy](#) [Noticias de hoy](#) [Noticias de >](#)

Conversación

[SEGUIR](#)

[CERRAR SESION](#)



Inicie la conversación, Carlos Hernando Rivera Ramirez

TODOS LOS COMENTARIOS

[Los más recientes](#) 



 Inicie la conversación

CONVERSACIONES ACTIVAS



Segundas oportunidades

 26



De Ciudad Gótica a Liberland

 20

Gestionado por  **viafoura**

Otros artículos de este tema



Política

Representantes proponen “donatón” para ayudar a damnificados de la ola invernal



Política

Proceso de paz con el Eln: ¿Cuál será el papel de la Iglesia?

OPINIÓN

Patricia Lara
COLUMNISTA

Políticas

el
senador



Política

Katherine Miranda pide abrir investigación disciplinaria contra Andrea Padilla



Premium Ciencia

Colombia tiene dos de los 100 sitios de patrimonio geológico



Premium Judicial

Exdirectivo de Pacific Rubiales, investigado en la Fiscalía por